



Pièces	12 Pièces
Superficie	625 m²
Référence	84199226
Prix	53 333 €

Mougins

Maison à louer (06250)

En position dominante sur la commune de Mougins et bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la baie de Cannes, cette propriété entièrement rénovée avec des matériaux de grande qualité, est nichée au cœur d'un parc paysager de 11 000 m². La villa principale entièrement de plain-pied comprend une très belle entrée, un séjour spacieux et lumineux d'environ 150 m², un salon TV avec cheminée, une cuisine entièrement équipée. La suite de maître de près de 90 m², dispose d'une immense salle de bains, d'un dressing spacieux, d'un bureau, le tout de plain-pied. L'autre aile de la villa offre 3 spacieuses ...

In a dominant position in Mougins, with exceptional views over the Bay of Cannes, this property has been completely renovated using high-quality materials and is nestled in 11,000 m² of landscaped grounds. The main villa is entirely on one level and comprises a beautiful entrance hall, a spacious, light-filled living room of around 150 m², a TV lounge with fireplace and a fully equipped kitchen. The master suite of almost 90 m² has a huge bathroom, a spacious dressing room and a study, all on one level. The other wing of the villa offers 3 spacious en-suite bedrooms. The guest villa comprises a ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

